

# *Autoridades del deporte felicitan a madres cubanas*

---



### **Postal para las madres**

La Habana, 9 may (RHC) Las principales autoridades de nuestro movimiento deportivo felicitaron hoy a las madres cubanas, en especial a las que tanto han aportado a la sociedad desde sus filas.

Oswaldo Vento Montiller, presidente del Inder, escribió en Twitter: «agradecidos por el ejemplo, e inspirados en la constancia que derrochan desde esa manera única de dar amor, felicitamos hoy a las madres cubanas, con un abrazo especial a las que prestigian la obra del #DeporteCubano».

Roberto León Richards, titular del Comité Olímpico Cubano, comentó en la misma red social: «el Comité Olímpico Cubano felicita a las madres cubanas en su día, con la convicción de lo que significan como pilares de nuestra batalla cotidiana, también librada desde un deporte que le tiene entre las hacedoras de sus páginas más encumbradas».

El Inder en su cuenta oficial envió el siguiente mensaje: «¡ Felicidades a las madres en su día! Reciban el beso merecido y sepan que las sabemos dignas de homenaje permanente».

Otras autoridades y representantes del sistema deportivo también se pronuncian durante la jornada a través de las redes sociales de internet.

Cuba acumula una vasta historia de triunfos en el ámbito del deporte y la cultura física. Muchos han sido protagonizados por mujeres.

Tomado de JIT.



**Radio Habana Cuba**